

平成 29 年 6 月 14 日付通告書（「クスノキ前（周辺）巨大工作物撤去」） について（追加質問）

【ご質問】（投稿日：2017 年 6 月 26 日）

標記の投稿につきまして「クスノキ前（周辺）を不法に占有している巨大工作物の設置者に対して発出したものであり、同じ場所を使用したいとする課外活動団体の要請と直接に関係するものではありません。」との回答をいただきました。

しかし、Campus Life【京都大学公式】Twitter アカウントにて本年 6 月 15 日 16 時 10 分に投稿されたツイート本文には「本学課外活動団体より、クスノキ前を使用したいとの申し出がありましたので、クスノキ前巨大工作物の所有（設置）者に対して 15 日（木）中に自主撤去するよう通知しました。」とあります。

また、通告書にも「6 月 18 日（日）に本学課外活動団体がクスノキ前及び周辺を使用します。ついては、（中略）撤去しなさい。」とあります。

上記より、「課外活動団体の要請と直接に関係するものではありません。」との回答は誤りです。

先日投稿しました内容（下記に再掲載）について、再回答をお願いいたします。

【回答】（回答日：2017 年 7 月 6 日）

（学生担当理事・副学長 川添信介）

京都大学の敷地を不法に占有している巨大工作物を撤去することについての判断に、課外活動団体からの要請が「直接に」関係するものではありません。先の回答に述べました通りです。